



Bahas Optimalisasi Kepemudaan, Dispora Sulbar Gelar Pertemuan Bersama Tim IT Diskominfo Sulbar.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulawesi Barat (Sulbar) Safaruddin Sanusi menggelar pertemuan bersama Tim IT Dinas Kominfopers Provinsi Sulbar Muhammad Ridwan Jafar.

Pertemuan tersebut membahas terkait pengoptimalan serta pembuatan aplikasi Kepemudaan dan Olahraga pada Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulbar, Rabu 31 Januari 2024.

Dalam pertemuan yang digelar di Ruang Rapat Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, turut hadir TIM SPBE Dispora, Para Kabid, Kasubag Kepegawaian, Kasubag Program dan sejumlah Staf Dispora serta Tim IT Diskominfopers.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulbar, Safaruddin Sanusi mengatakan, sengaja mengundang Tim IT Diskominfo tujuannya untuk membantu Dispora dalam pembuatan aplikasi yang dapat memuat data kepemudaan dan olahraga, dimana aplikasi tersebut dapat diakses oleh siapa saja dan dimana saja.

“Dengan aplikasi itu nanti kita bisa melihat dalam aplikasi tersebut sumberdaya yang ada pada Dispora Sulbar, baik dari ketersediaan informasi kepemudaan dan keolahragaan, tinggal kita mengakses dari fitur data yang kita butuhkan, misalnya jumlah cabor yang ada di Sulbar, jumlah cabor binaan Dispora Sulbar, pelatih dan wasit cabor yang ada di Sulbar, atlet berprestasi serta data lainnya yang bisa kita sajikan sebagai informasi,”kata Safaruddin Sanusi.

Tidak hanya itu, dalam aplikasi nantinya selain data yang dimaksud, juga dapat memuat data sarana prasarana Dispora Sulbar serta pemuda yang berprestasi, termasuk data wirausaha muda. Terpenting adalah aplikasi nanti dapat memuat data berkaitan dengan kepemudaan di Sulbar.

Dari pertemuan tersebut, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga pun telah menginstruksikan kepada seluruh jajaran dan anggotanya untuk segera menyiapkan segala persyaratan administrasi yang dibutuhkan dalam pembuatan aplikasi tersebut.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulbar menjelaskan, apa yang dilakukan merupakan bagian dari inovasi yang diharapkan Penjabat Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh.

Sementara, Tim IT Kabid E-Government Diskominfo Sulbar Muhammad Ridwan Jafar, pada kesempatan itu mengatakan, dalam proses pengusulan pembuatan aplikasi dengan beberapa pemenuhan standar yang harus dipenuhi oleh Dispora, sehingga aplikasi yang diharapkan dapat terkoneksi data secara keseluruhan Dispora.

“Kominfo siap memberikan bantuan dan fasilitasi dalam

pembuatan aplikasi tersebut," tutupnya. (rls/Ts)